

Le Cortège Masqué des Jeunes Arpenteurs d'Uccle

La troisième édition de cette belle aventure théâtrale et artistique, organisée par le Centre Culturel d'Uccle en collaboration avec les élèves et enseignant(e)s de l'École Saint-Paul Regina et de l'École des Églantiers, bat son plein ! Préparez-vous à assister à un **cortège masqué haut en couleurs**, qui défilera avec éclat sous vos yeux.

Durant leur périple à travers la commune, ces jeunes explorateurs et exploratrices ont arpenté des lieux emblématiques tels que le quartier du Homborch, Saint-Job, le centre d'Uccle et le Dieweg. Ils ont également découvert les charmes des carrés de la chaussée d'Alseberg, les mystères envoûtants de la Forêt de Soignes et les merveilles du fabuleux Observatoire d'Uccle.

Au fil de leurs promenades, ils ont rencontré des personnages

fascinants : Luigi sur le plateau Avijl, Alida dans le carré Pauwels, Pierre à L'Usine, Josiane sur la place du Chat Botté, ainsi que des guides passionnés à l'Observatoire et en Forêt de Soignes. Toutes ces rencontres inspirantes ont donné naissance à des masques extraordinaires et à des scènes théâtrales captivantes.

Rejoignez-nous pour célébrer cette incroyable aventure !

Le cortège masqué sera accompagné par la joyeuse **Fanfare des Chasseurs de Prinkères**, et un crieur public révélera les secrets de cette épopée unique.

Le 18 février à 10h30

Départ: Parvis Saint-Pierre

Une collaboration joyeuse entre le CCU, l'École Saint-Paul Regina, l'École des Églantiers et le programme « La culture a de la classe » de la COCOF.

